

regen. Er sah die Gesichter seiner Kameraden an, die sich allmählich um sie beide gesammelt hatten, und er fühlte, daß er den Knaben nicht abweisen konnte, ohne sich selbst zu beschämen.

„Abgemacht!“ rief er, in Billys dargebotene Hand einschlagend.

Ansiedler und Insassen des Forts — alle bildeten die Zuschauer, als dieses seltsame Preisschießen ins Werk gesetzt wurde.

Die Bedingungen sollten sein: Zehn Schüsse mit der Büchse, freihändig auf fünfzig und hundert Schritt; sechs Schüsse mit dem Revolver, stehend auf fünfzehn Schritt, und sechs Schüsse vom Pferde in vollem Galopp nach einem Schild.

Der Sergeant begann, und seine fünf Schüsse aus der Büchse auf fünfzig Schritt waren bald abgegeben.

Bill stieß ein leises Pfeifen zwischen den Zähnen hervor und dann schoß er — seine Kugeln saßen noch besser.

Auf hundert Schritt waren seine Schüsse wieder schlechter als die des Sergeanten. Ähnlich ging es bei dem Revolverschießen. Stehend schoß sein Gegner besser als er, während beim Schießen vom jagenden Pferde Billys Schüsse die sichersten waren.

So blieb die Sache unentschieden.

„Hm!“ meinte der Sergeant, „wie sollen wir nun zu Ende kommen, Billy?“

Bill ging schweigend zu seinem Pony und nahm einen